



(5)

大豊中学校長
門田 高繁

No. 168 和昭51年9月20日

俳句の会が誕生

皆さんの参加お待ちします

八月八日中央公民館で俳句の会が開かれました。上西文化推進協議会長挨拶、自己紹介渡辺教育長祝辞、自己紹介などがあって組織づくりにうつり、会長に野村ひろみさん(川口南)副会長大利晴子さん(黒石)を選出し、会の名称を綱(ひぐらし)と名づけました。提出者の名前はわかりませんが、そのうちから次の八点が、生の「俳句の心」と題する句会と名づけました。

当日は、高知市から十数名が参加し、高橋栄花先生の元へ行き、それぞれ一句詠んでみました。これか話して聞き、みんなで大杉詠「夏刈」に登載すること

九月五日(金)晴
五時十分目が覚める。洗面、荷造りと忙しい。六時に廊下へ各人のトランクを出す。これはボーターがまとめて運搬してくれるようになつていているためである。

朝食七時、例によって野菜なし。ベーコンを食べ残す。ミルクも飲まず、ジュースとトーストですませる。そろそろ味噌汁と白い御飯が恋しくなり始めた。

七時三十分ストランドホテルを出発、パッキンガム宮殿の前を通ってヒースロー飛行場へ向う。M四の高速道路は、すっかりおじみになつた感じ。八時三十分英國航空に搭乗、霧のドーバー海峡を越えてハンブルグ(西独)に到着、九時三十分である。

観光バスでハンブルグの

市街を走る。いかにもドイツ人気質を表わしているよ

うな、広い道路に、がっちりした建物が並び、がっちりした自動車が走っている。

アルスター湖畔のアルスター亭で昼食をするといふ。飲物代やチップに困るので、近くの東京銀行ハンブルグ支店に両替えに行く。

日本人でドイツ人と結婚している「トヨコさん」という通訳につれて行ってもらつた。多くの日本人銀行員に交つてドイツのきれいな娘さんが、かなり働いている。どの娘さんもグラマーで、日本人が見劣りしきない娘がない。旅行小切手百マルクを現金に替えてもらう。九千四百円に相当する。

こここの食堂でもウェイタ

ーで、日本人が見劣りしきない娘ばかり。やがてエル

ベ川沿いにバスは進み、に閉まれたルートルス・タイ

ラー・シェーレーという幼

生(とても理知的な顔をしていて、態度も落つきがいい、立派である)の話によると、この学校は、つい三週間前に建つたばかり

であるが、この学校は四十人編成であると、朝の二時

間を四週間ぐらいうまくこなす。市立の学校は一クラス二十八人から三十人編成であるが、この学校は四十人編成であると、朝の二時

間を四週間ぐらいうまくこなす。市立の学校は一クラス二十八人から三十人編成であるが、この学校は四十人編成であると、朝の二時